



Servicio de Salud Viña realizó el primer “aerotraslado” del año

● El Servicio de Salud Viña del Mar-Quillota-Petorca (SSVQP) en conjunto con el ministerio de Salud (Minsal) y Carabineros de Chile, celebró el exitoso primer aerotraslado del año de un paciente en condición crítica desde el Hospital Biprovincial Quillota Petorca hasta la Posta Central, en la Región Metropolitana. El paciente, quien sufrió un ataque cerebrovascular (ACV), fue trasladado en helicóptero en un tiempo récord, posibilitando una atención especializada y oportuna. Al respecto, la directora del Servicio, Andrea Quiero, destacó la importancia del trabajo colaborativo. “Este exitoso traslado es una muestra clara de lo que podemos lograr cuando trabajamos unidos por un objetivo común: salvar vidas. Agradezco profundamente el compromiso, involucramiento y profesionalismo de todos los equipos involucrados en esta operación”, valoró. 🇨🇧